



ちゅうおう

学校通信 令和8年 1月 8日
9号

北九州市立小倉中央小学校
校長 梶川 明夫

〈学校教育目標〉
自ら正しく判断し、人間性豊かな心身ともにたくましい児童の育成

〈めざす児童像〉
○自ら学び考える子ども ○礼儀正しい子ども
○心身ともにたくましく 健康な子ども

みんなでまもろう3つの「あ」 あいさつ あつまり あとかたづけ

新年のスタート 学年のまとめ そして進級に向けて

新年明けましておめでとうございます。15日間の冬休みを終え、今日、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。子どもたちは、ご家族と一緒に有意義な年末年始を過ごしたことでしょう。

さて、今日から後期後半が始まりました。3月の修了式までの登校日数は1~4年生は49日、5年生は50日、6年生は47日となります。後期後半は、本年度のまとめを行うと同時に、新たな学年への準備でもある大切な期間です。現在の学年における学習、生活両面のまとめをしっかりと行い、4月の進級に向けた見通しや目標をもつことができるよう、指導してまいります。

新年を迎えるにあたり、子どもたちは新たな目標、夢や希望をもったことと思います。そうした子どもたちの思いが実現し、夢や希望あふれる充実した年となっていくよう、教職員一同、指導と支援に努めてまいります。本年はどうぞ、よろしくお願ひいたします。

12月の行事・活動紹介

学習参観、人権講演会が行われました。

12日(金)に学習参観、人権教育講演会が行われました。人権をテーマに、命の大切さ、仲間づくりなどそれぞれの学年、学級の児童の実態に応じた学習を行いました。誰もが認められ、大切にされる学校づくりに向け、その意識を高めてほしいと願います。また、その後の人権教育講演会では、安永智美様に、子どもの人権をテーマにした、ご講演をいただきました。学習参観、講演会と、多くのご参加をいただきまして、ありがとうございました。

5年生 デジタルクリエーター教室が行われました。

17日(水)5年生によるデジタルクリエーター教室が行われました。これは、ICT活用スキルの向上を目的に、北九州産業学術推進機構が主催し、市内小学生を対象に行うものです。当日は、若松区にある北九州学術研究都市へ行き、タブレット端末を使った動画編集体験を行いました。学習を通して学んだICT活用スキルを、今後の学習にいかしていくことを期待しています。

【1月の行事予定】

日時	行事等	16日(金)	委員会活動	22日(木)	薬物乱用防止教室(6年)
8日(木)	後期後半開始(3校時後下校)	19日(月)	スケート教室(1・2年)※	23日(金)	クラブ活動
9日(金)	給食開始(5校時後下校)	20日(火)	スケート教室(3・4年)※	26日(月)	給食週間の取組(～30日)
15日(木)	総合学習(4年 北九大生との学習)		租税教室(6年)	29日(木)	総合学習(4年 北九大生との学習)
16日(金)	避難訓練(地震・津波対応)	22日(木)	スケート教室(5・6年)※	30日(金)	クラブ活動(3年生見学)

※ 北九州市スポーツ振興課が企画・実施する「学校スケート教室」に参加します。会場は、校区内にある北九州アイススケートセンター(西日本総合展示場内)です。予定時間は各日、9:30~11:30です。持ち物等の連絡は、後日、各学年よりいたします。